

Jugendleiter

Bericht zur Delegiertenversammlung

Am 09.10.2025 in Brensbach-Wallbach

Christian Böddicker

Liebe Schützenschwestern,

liebe Schützenbrüder,

Für die diesjährige Jugendrunde wurden wieder 8 Wettkämpfe angesetzt.

Aufgrund des vollen Terminkalenders liegen hiervon leider zwei Turniere in den Schulferien.

Dies hatte zur Folge, dass in den Sommerferien ein Wettkampf, mangels Anmeldungen, abgesagt werden musste. Die vorangegangenen Wettkämpfe fanden statt. Im Schnitt nahmen bisher nicht ganz 30 Nachwuchsschützen aus 10 Vereinen teil.

An den kommenden beiden Terminen (11.10. Beerfurt und 15.11. Hüttenfeld) wird unser Nachwuchs wieder seinen Schützenkönig ermitteln.

Die Sieger des Ranglistenschießen, sowie des Königs samt Ritter werden im Rahmen einer Abschlussfeier nach dem letzten Schießen am 13.12. in Siedelsbrunn geehrt.

Im Mai fand auf der Schießanlage in Frankfurt das Jahrgangsschießen, der Shooty-Cup, das Wettkampforientierte Lichtschießen und die Meisterschaft „Faszination Lichtschießen“ statt. Hier war besonders stark der Nachwuchs die SG Hüttenfeld vertreten, welche wieder zahlreiche gute Platzierungen erringen konnte.

Einen Platz auf den Treppchen sicherten sich Ella Matecki (2. Platz LiG w U9) SG Hüttenfeld und Marlon Schulz (1. Platz LiP U12) SV Lützelbach.

In Frankfurt wird am 29. November noch das Bezirksauswahlschießen ausgetragen. Auch in diesem Jahr werden wir wieder mit drei Mannschaften unseren Bezirk vertreten. Hierfür habe ich 18 Schützen und Schützinnen aus 10 Vereinen nominiert.

Im Januar werde ich alle Jugendleiter des Bezirks zu einer Sitzung einladen um Termine, Ideen und Abläufe für das Jahr 2026 zu besprechen. Eine Einladung hierzu folgt.

Ich danke allen Vereinen und Helfern, die mich bei meiner Arbeit unterstützt haben und so die Durchführung der Jugendrunde erst ermöglicht haben.

Mit sportlichem Schützengruß

Christian Böddicker